

Medienmitteilung

Zürich, 16. Dezember 2020

Eric Wasescha neu bei der Migros Bank für den Vertrieb und die Weiterentwicklung der Direktkanäle verantwortlich

Eric Wasescha stösst neu zur Migros Bank: Per 1. Dezember 2020 hat er die Verantwortung für den Ausbau der Direktkanäle übernommen. Ziel ist, die vielen Direktkanäle der Migros Bank weiterzuentwickeln und den Vertrieb zu stärken. Diese sollen im Einklang mit den Erwartungen der Kundinnen und Kunden ausgebaut werden.

Die Migros Bank stärkt ihr Kerngeschäft durch den Ausbau der Direktkanäle. Gleichzeitig sollen in den Direktkanälen die Kundenbedürfnisse an allen digitalen Schnittstellen noch besser berücksichtigt und die Kundenerlebnisse neu gestaltet werden.

Verantwortlich für den Ausbau der Direktkanäle der Migros Bank ist Eric Wasescha. Er hat die neu geschaffene Funktion per 1. Dezember 2020 übernommen. «Wir freuen uns, dass wir mit Eric Wasescha einen unternehmerisch denkenden Digitalisierungsexperten mit langjähriger Erfahrung an der Schnittstelle von Business und IT gewinnen konnten», erläutert Manuel Kunzelmann, CEO der Migros Bank.

In den letzten vier Jahren verantwortete Eric Wasescha bei Vontobel Investment Banking den Aufbau der Sparte «Platform Solutions». Davor war er CEO von Derivative Partners, einer von ihm gegründeten Firma für Finanzanalysen und IT-Lösungen im Derivatmarkt. Er verkaufte das Unternehmen 2015 im Rahmen eines Management-Buyouts. Eric Wasescha initiierte 2006 die Gründung des Schweizerischen Verbands für Strukturierte Produkte und leitete die Geschäftsstelle nebenamtlich bis 2011. Seine Karriere startete er im Fondsmarketing und Private Banking bei der damaligen Bank Sarasin & Cie. Er ist Betriebsökonom HWV und Absolvent des General Management Program an der Harvard Business School (GMP15).



Weitere Auskünfte

Urs Aeberli, Public Relations Migros Bank

Tel. 044 839 88 01, E-Mail: medien@migrosbank.ch

Über die Migros Bank

Die Migros Bank gehört mit rund 800'000 Kundenbeziehungen und einer Bilanzsumme von 50 Milliarden Franken zu den führenden Banken der Schweiz. Sie zählt zu den fünf grössten Hypothekarbanken der Schweiz, verfügt über eine breit gefächerte Anlagepalette und führt eines der umfassendsten Angebote der Schweiz für Nachhaltigkeitsfonds. Als 100-prozentige Tochtergesellschaft des Migros- Genossenschafts-Bundes pflegt sie die genossenschaftlichen Werte der Migros. Sie beschäftigt auf Vollzeitbasis über 1350 Mitarbeitende und verfügt über 68 Geschäftsstellen.